

MUTTER & KRUCHEN

Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

Schriftenverzeichnis

Jessica Werner

– 2024 –

1. Für die Zulässigkeit der Nachwahl eines Ersatzmitglieds für den Aufsichtsrat, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2024, R 60 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

– 2023 –

2. Ist die virtuelle Hauptversammlung wegen § 118a Abs. 1 Satz 2 Nr. 1 AktG eine öffentliche Versammlung?, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2023, R 124 (gemeinsam mit *Carsten Kruchen*).
3. Virtuelle Hauptversammlung nach § 118a AktG – Zeitenwende für den Versammlungsleiter?, in: Deutsche Zeitschrift für Wirtschafts- und Insolvenzrecht, 2023 S. 175-190 (gemeinsam mit *Carsten Kruchen*).
4. EU-Richtlinie für die gleichberechtigte Teilhaber der Geschlechter, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2023, R 78 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
5. Backhaus/Tielmann (Hrsg.), Der Aufsichtsrat, 2. Auf. 2023, Kommentierung der §§ 100 (S. 163-191), 101 (S. 191-235), 107 (S. 325-404) und 161 (S. 1077-1095) (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

– 2022 –

6. Der Funktionsfähigkeitstest nach § 130a AktG – (k)eine Spielwiese für Tekkies?, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2022, R 352 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
7. Aufsichtsratsvergütung und Umsatzsteuer - jetzt doch nur scheinbar geklärt?, Otto Schmidt Blog Gesellschaftsrecht vom 7. November 2022

List of Publications

Jessica Werner

– 2024 –

1. For the admissibility of the by-election of a substitute member of the Supervisory Board, published in: The Stock Corporation (Die Aktiengesellschaft) 2024, page R 60 (together with *Stefan Mutter*).

– 2023 –

2. Is the Virtual General Meeting a public meeting due to Section 118a (1) sentence 2 no. 1 AktG?, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2023, page R 124 (together with *Carsten Kruchen*).
3. Virtual General Meeting pursuant to Section 118a of the German Stock Corporation Act (AktG) – a turning point for the chairman of the meeting?, published in: Deutsche Zeitschrift für Wirtschafts- und Insolvenzrecht, 2023 pages 175-190 (together with *Carsten Kruchen*).
4. EU Directive on Equal Gender Participation, published in: The Stock Corporation (Die Aktiengesellschaft) 2023, page R 78 (together with *Stefan Mutter*).
5. Backhaus/Tielmann (Editors), The Supervisory Board, 2nd edition 2023, commentary on Sections §§ 100 (pages 163-191), 101 (pages 191-235), 107 (pages 325-404) and 161 (pages 1077-1095) (together with *Stefan Mutter*).

– 2022 –

6. The functionality test according to § 130a AktG – (not) a playground for tekkies?, published in: The Stock Corporation (Die Aktiengesellschaft) 2022, page R 352 (together with *Stefan Mutter*).
7. Supervisory Board remuneration and VAT - now only apparently clarified?, Otto Schmidt Blog company law from 7. November 2022: <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2022/11/0>

MUTTER & KRUCHEN

Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

<https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2022/11/07/aufsichtsratsverguetung-und-umsatzsteuer-jetzt-doch-nur-scheinbar-geklaert/>
(gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

7/aufsichtsratsverguetung-und-umsatzsteuer-jetzt-doch-nur-scheinbar-geklaert/
(together with *Stefan Mutter*).

8. Präsenzhauptversammlung in virtuellem Kleid anstelle virtueller Hauptversammlung, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2022, R 210 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

8. Face-to-face General Meeting in virtual dress instead of virtual General Meeting, published in: The Stock Corporation (Die Aktiengesellschaft) 2022, page R 210 (together with *Stefan Mutter*).

9. Neues zu virtuellen Gesellschafterversammlungen in der GmbH, Otto Schmidt Blog Gesellschaftsrecht vom 25. Juli 2022: <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2022/07/25/neues-zu-virtuellen-gesellschafterversammlungen-in-der-gmbh/>
(gemeinsam mit *Carsten Kruchen*).

9. News about virtual shareholder meetings in the GmbH, Otto Schmidt Blog company law from 25. July 2022: <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2022/07/25/neues-zu-virtuellen-gesellschafterversammlungen-in-der-gmbh/>
(together with *Carsten Kruchen*).

– 2021 –

– 2021 –

10. Corporate Compliance-Pflichten des Geschäftsführers nach dem künftigen Transparenzregister- und Finanzinformationsgesetz, in: GmbH Geschäftsführung 2021, Das E-Book für die Geschäftsführung mit den haftungsträchtigen Themen dieser Zeit exklusiv und aktuell. S. 69 – 71, (gemeinsam mit *Carsten Kruchen*).

10. Corporate compliance obligations of the managing director under the prospective Transparency Register and Financial Information Act, published in: GmbH Management 2021, The e-book for the management with the liability topics of this time exclusively and up to date. Pages 69 – 71, (together with *Carsten Kruchen*).

11. The Nasdaq Stock Market LLC Rules als Impulsgeber für Gesetzgeber, Börsenordnungen und Corporate Governance Kodex in Deutschland? in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2021, R 120 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

11. The Nasdaq Stock Market LLC Rules as a source of inspiration for legislators, stock exchange regulations and the Corporate Governance Code in Germany?, published in: The Stock Corporation (Die Aktiengesellschaft) 2021, page R 120 (together with *Stefan Mutter*).

– 2020 –

– 2020 –

12. Weiteres „Update Frauenquote“ - die Stellungnahme der Bundesregierung zur Evaluation des FÜPoG I, in die Aktiengesellschaft 2020 (AG-Report), R 360 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

12. Further “Update female quota” - the Federal Government’s Statement on the Evaluation of the FÜPoG I, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2020, page R 360 (together with *Stefan Mutter*).

13. Stolperstein „Beschlussvorschläge nach § 124 Abs. 3 Satz 1, § 120a Abs. 1 AktG“, in die Aktiengesellschaft 2020 (AG-Report), R 346 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).

13. Stumbling block “Proposed resolutions pursuant to section 124 (3) sentence 1, section 120a (1) AktG“, published in: The Stock Corporation (AG-Report)

MUTTER & KRUCHEN

Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB

2020, page R 346
(together with *Stefan Mutter*).

14. Weiteres „Update Frauenquote“ - die Stellungnahme der Bundesregierung zur Evaluation des FÜPoG I., Otto Schmidt Blog Gesellschaftsrecht vom 30. November 2020 <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2020/11/30/weiteres-update-frauenquote-die-stellungnahme-der-bundesregierung-zur-evaluation-des-fuepog-i/> (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
14. Further “Update female quota” - the Federal Government’s Statement on the Evaluation of the FÜPoG I., Otto Schmidt Blog company law from 30. November 2020: <https://blog.otto-schmidt.de/gesellschaftsrecht/2020/11/30/weiteres-update-frauenquote-die-stellungnahme-der-bundesregierung-zur-evaluation-des-fuepog-i/> (together with *Stefan Mutter*).
15. Stay on board ist „nur die halbe Miete“, in: Die Aktiengesellschaft (AG-Report) 2020, R 314 (gemeinsam mit *Stefan Mutter*).
15. Stay on board is “only half of the story”, published in: The Stock Corporation (AG-Report) 2020, page R 314 (together with *Stefan Mutter*).